

## **Les amateurs de soupes se sont régalés**

Le Républicain Lorrain - 17 oct. 2025 à 22:25 - Temps de lecture : 1 min

|



Outre la dégustation, les cuisinières expliquaient la composition des marmites.

Comme chaque année, l'association Consommation logement et cadre de vie (CLCV), présidée par Évelyne Wowczuk, avait convié ses adhérents et même tous les amateurs de potage de la commune à son bar à soupe. Les amateurs, moins nombreux que d'habitude, ont pu découvrir des trésors d'inventivité comme la soupe potiron-bourrache ou potimarron-moules ou même coing-gingembre. Les traditionnelles, carottes-pommes de terre, lentilles, vermicelles, étaient également à déguster. Les dames du quartier République avaient préparé les soupes du bled. Pour les novices, c'était l'occasion de découvrir la différence entre l'harira marocaine ou algérienne. Cet atelier était une occasion pour voyager et de découvrir la différence fondamentale entre une soupe et un potage.